

Die Beiträge werden in der Regel in einem bestimmten Prozentsatz des an die versicherten Arbeitnehmer eines Unternehmens gezahlten Arbeitsentgelts bemessen. Sie werden aber auch ganz maßgeblich durch den Grad der Unfallgefahr beeinflußt. Gewerbebezweige, in denen wegen der Art der Unternehmen die Unfallgefahr höher ist, sollen auch höhere Beiträge zahlen, um eine gerechtere Verteilung der Beiträge zu erreichen.

### Unser Netzwerk der Rehabilitation

In unserem Land hat jeder, der körperlich, geistig oder seelisch behindert oder von einer solchen Behinderung bedroht ist, ein Recht auf die Hilfe, die notwendig ist, um

- die Behinderung abzuwenden, zu beseitigen, zu bessern, ihre Verschlimmerung zu verhüten oder ihre Folgen zu mildern und um
- ihm einen seinen Neigungen und Fähigkeiten entsprechenden Platz in der Gemeinschaft, insbesondere im Arbeitsleben, zu sichern.